

## **Emsculpt Murah Di Kelapa Gading**

### **Apakah Itu EMSCULPT?**

EMSCULPT adalah perawatan non-bedah yang dapat mengencangkan otot - otot tubuh secara spesifik (lengan, perut, dll) sehingga kamu mendapatkan bentuk tubuh seksi yang sangat kamu inginkan.

Teknologi HIFEM (High Intensity Focused Electro Magnetic) yang dimiliki EMSCULPT menghasilkan kontraksi (kerja otot) supramaksimal yang kuat, yang kemudian membangun massa otot baru. Dengan teknologi ini, EMSCULPT dapat membuat otot mencapai kontraksi super maksimal. Dalam 30 menit sesi perawatan, prosedur ini mampu disetarakan dengan 20.000 kali sit up dan squat. Dengan rutin melakukan EMSCULPT, proses pembakaran lemak dan pembentukan otot akan bisa kalian lakukan dalam waktu yang sangat instan.

Dan bagian terbaiknya adalah otot - otot kamu dilatih & dikencangkan secara intensif sementara kamu hanya perlu berbaring di ruang treatment kami di JMB Clinic...

### **Apa Perbedaan Emsculpt dengan Prosedur Pembakaran Lemak Lainnya?**

Perlu kalian ketahui, saat ini tidak ada alat ataupun teknologi seefektif HIFEM (High-Intensity Focused Electro-Magnetic) dalam upaya pembentukan otot, ataupun pembakaran lemak. Pasalnya, teknologi HIFEM dapat membantu membangun jaringan otot, sama seperti kalian melakukan aktivitas olah raga. Bedanya, proses ini dapat memberikan dampak yang jauh lebih besar.

EMSCULPT menjadi prosedur pembakaran lemak yang pertama, yang tindakan prosedurnya dilakukan dengan melatih otot-otot di bawahnya. Umumnya, perawatan ini diterapkan pada area perut dan bokong. Dengan dilakukan secara rutin melakukan EMSCULPT, kalian dapat memperkuat sekaligus mengencangkan otot pada area yang diinginkan.

### **Berapa Lama Efek dari Perawatan ini Dapat Bertahan?**

Efek perawatan EMSCULPT sangat dipengaruhi oleh gaya hidup dari pasien. Apabila pasien menerapkan gaya hidup sehat dengan tetap rutin berolahraga, efek dari perawatan EMSCULPT dapat bertahan sangat lama. Jadi, apabila pasien kurang memperhatikan gaya hidup sehat, maka efek perawatan EMSCULPT akan lebih cepat hilang.

Oleh sebab itu, setelah melakukan EMSCULPT sebaiknya tetap memperhatikan makanan yang dikonsumsi, serta rutin melakukan olahraga. Dengan begitu, efek dari perawatan dapat bertahan dalam waktu lama, dan kalian tidak perlu lagi minder terhadap bentuk tubuh yang kurang ideal. Kalaupun diperlukan, proses pemeliharaan mungkin cukup dilakukan dalam satu kali sebulan, atau bahkan dua kali dalam setahun..

### **Emsculpt Ini Sangat Cocok Untuk Kamu Yang:**

- ✓ Ingin memiliki bentuk tubuh yang langsing, ideal & lebih kencang
- ✓ Ingin mengencangkan otot - otot di bagian tubuh tertentu (perut, bokong, lengan, paha, dll) agar terlihat lebih seksi
- ✓ Ingin segera beraktivitas setelah treatment tanpa adanya waktu pemulihan (no downtime)
- ✓ Tidak suka dengan prosedur laser
- ✓ Ingin treatment dengan metode - metode yang lebih alami

### **Seberapa cepat saya dapat melihat hasilnya? Seperti apa rasanya Emsculpt?**

Treatment ini seperti anda sedang melakukan workout disetarakan dengan 20.000 kali sit up dan squat / olah raga intensif, yg difokuskan untuk bagian tertentu yang ingin dilatih dan dikencangkan .

### **Berapa harga treatment Emsculpt di JMB Clinic ?**

EMSCULPT sekarang jauh lebih murah harganya dibandingkan dengan treatment yang lainnya atau fitness yg secara rutin harus kita lakukan. Nah, salah satu klinik yg memiliki EMSCULPT di daerah jakarta adalah Klinik JMB dimana harganya sangat murah dan terjangkau, bayangkan dengan 1 kali treatment harganya hanya sekitar 3,4 juta, dan jika kita ambil paket EMSCULPT kita bisa dapat 5x treatment dengan harga 17jt-an aja loh. Amazing banget kan. Selain harganya yang murah EMSCULPT sangat membantu kita utk mempunyai perut dan bentuk tubuh yang ideal.